



E. P. GRANOLLERS 14
C. B. SAN ADRIAN 20

Ha pasado por nuestro terreno el líder. El San Adrián ha sabido llevarse en buena lid los dos puntos, ya que en todo momento tuvieron un factor favorable a ellos: la serenidad. Hemos de reconocer que vencieron en toda la línea, por esa serenidad pasmosa con que trenzaban las jugadas, por su excelente preparación física y por haber salido desde el primer momento a ganar.

El partido fué no de aquellos, calificados de "nervios". Sí, lo fué por el continuo desequilibrio que señalaba el marcador. Al principio de cada tiempo llevaban ventaja los locales, pero al final se imponían los adrianenses. Al descanso ganaban por un solo tanto (8-9), después al finalizar el encuentro, con el Granollers hundido, llegaron fácilmente de los 12 a los 20 puntos en espectaculares encestes.

Los muchachos locales no tienen su horma en estos encuentros. Entraron sumamente nerviosos y en todo el partido continuaron igual. De otra suerte, sin esa contrariedad, muy otro hubiera sido el camino del San Adrián... que hubiera mordido el polvo de la derrota, por primera vez en nuestro terreno.

Dirigió el encuentro el colegiado señor Company, que si bien tuvo abundantes fallos, que perjudicaron al equipo granollerense, no se le debe achacar en forma alguna el tanteo adverso.

Los equipos fueron:

E. P. Granollers: Santaugenia (2), Grau, Pregoña (4), Ferrer (6), Montaña (2) y Valls.

C. B. San Adrián: Aragall (8), Colominas (2), Pueo, Domingo (2), Sánchez (6) y Navarro.

Basket.

El pasado domingo día 22, se trasladó a Vich, una selección de jugadores de segunda y tercera categoría del Club de Ajedrez Granollers, para contender a 10 tableros contra otra selección de igual categoría del Club de Ajedrez Vich, en partidas de interclub.

No les fué muy propicio el desplazamiento ya que el resultado fué adverso perdiendo el Club Ajedrez Granollers por 6 1/2 a 3 1/2, pero sí, servirá a estos jugadores acoplarse en estos encuentros en que todo son nervios y ellos son, los que prevalecen y más cuando la mayoría de estos jugadores están faltados de estos entrenamientos, que hacen que a medida que se practican ellos mismos vayan adueñándose de estos y al fin vencerlos, de no haber sido así, partidas bien encaminadas e incluso con ventaja fueron vencidas por esa debilidad de no saber vencerse a sí mismo.

Así pues, el resultado fué el siguiente:

C. A. Vich		C. A. Granollers	
Gutiérrez II	1	J. García	0
Vall-llosada	1	M. Gelís	0
Bruellas	1	C. Daví	0
Busquets	1/2	M. Marqués	1/2
Lladó	1	A. Fortuny	0
Gutiérrez I	1	F. Munuera	0
Llonch	1	L. Soler	0
Mula	0	J. Serradell	1
Portell	0	L. Simón	1
Foradada	0	J. Baró II	1

Se ruega a los señores jugadores que toman parte en el Campeonato local, la necesidad que tienen de celebrar las partidas pendientes, a fin de dar por finalizada la temporada 1949-50.

F. R. F.



Actividades de la Agrupación Excursionista de Granollers

La Sección Fotográfica está ultimando los preparativos de su III Concurso Exposición de fotografías, que será inaugurado el próximo sábado, día 28, Fiesta de la Liberación, en el Museo de Granollers.

El acto de la inauguración será presidido por las Excmas. Autoridades locales y tendrá lugar a las once y media de la mañana, siendo entregadas las numerosas copias y premios a los concursantes cuyas obras sean premiadas por el Jurado calificador.

Sabemos que han presentado obras para este interesante concurso diversos conciudadanos y algunos aficionados de la comarca, siendo sus fotografías verdaderas obras de valía artística, lo que hace esperar que este III Concurso en posición superará a los celebrados en años anteriores.

D. Jaime Font, actual presidente de la sección de Tenis de Mesa de la Cruz Roja local

La confidencia nos pone frente a frente del siempre incansable amigo Font, y pronto, claro está, cara al grano, para de rumor hacer realidad.

—Amigo Font, tengo entendido, que próximamente actuará una potente selección francesa en nuestra ciudad.

—Sí, es verdad, si no hay nada de nuevo, la primera actuación será el próximo día 28 por la noche, día de la Liberación de nuestra ciudad.

—Y dígame, ¿le ha costado mucho trabajo conseguir el éxito rotundo, diremos así, por dos veces consecutivas, de ofrecer a la afición local, la participación de selecciones del país vecino, tan altamente renombrado en este deporte?

—Nada fácil ha sido el conseguirlo, pero gracias a